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Материалы агентства

Боксёры призывают подарить Сирии «День Тишины»
Участники экспертных слушаний Международного комитета «Сирийский узел - политическое и гуманитарное 
измерения», которые прошли в Москве 29 августа 2012 года поддержали предложение Михаила Денисова - 
косупервайзера поединка за звание Чемпиона Мира в профессиональном боксе по версии WBC между 
украинцем Виталием Кличко и выступающим за Германию сирийским гражданином Мануэлем Чарром, 
призвать все стороны сирийского конфликта в день проведения поединка их соотечественника, 8 сентября 
2012 года, прекратить огонь на одни сутки, подарить Сирии «День Тишины». 

По мнению участников слушаний, внутренний политический конфликт в Сирии перерос в вооруженное 
противостояние, вследствие того, что отдельные представители международного сообщества открыто 
встали на одну из сторон конфликта. Сегодня те же силы рассчитывают спасти военное, идеологическое и 
духовное банкротство своих агентов внутри Сирии, внешней агрессией со стороны НАТО и ЕС. Они 
действуют под такими же лживыми предлогами, как и в случае агрессии против Ливии, Ирака и Югославии. 
Последние заявления лидеров США и ЕС, а также предложенные Францией «проекты урегулирования», 
свидетельствуют о том, что ситуация в Сирии и вокруг Сирии подходит к кульминационной точке. По 
мнению участников слушаний, сегодня всем сторонам сирийского противостояния необходимо осознать, что 
достигнуть мира и согласия на своей земле они могут только сами. Одна часть народа не может победить 
другую опираясь на иностранные боевые отряды, авиацию и артиллерию. 

Участники слушаний приветствуют и поддерживают все инициативы которые могут хоть в малейшей 
степени способствовать миру  в Сирии и всем регионе Ближнего Востока. «В этой ситуации мы, 
представители неолимпийского спорта, осознаём нашу ответственность за то, чтобы в духе олимпизма 
использовать уникальный этот уникальный шанс обращения к народу Сирии.  Конечно, я не питаю иллюзий, 
что эта инициатива станет поворотным пунктом от войны к миру в Сирии. Но если чьи-то жизни будут 
спасены, когда участники боевых столкновений вместо прицелов будут смотреть телевизор, это, 
согласитесь, уже немало» - заявил Михаил Денисов представляя участникам слушаний инициативу «Дня 
тишины» в Сирии. 

 По итогам слушаний Международного комитета «Сирийский узел - политическое и гуманитарное 
измерения» приняли обращение в поддержку инициативы «День тишины» в Сирии:

 

Обращение участников экспертных слушаний Международного комитета «Сирийский узел - 
политическое и гуманитарное измерения»

Политические круги США, Западной Европы, Лиги арабских государств и Турции, реализуя свои 
геополитические интересы в Сирии, затягивают внутренний конфликт в этой стране во всё более тугой узел, 
который вылился в длительное вооруженное противостояние. Уже около года в Сирии гибнут люди, мирные 
граждане, не примыкающие ни к одной из сторон конфликта. Тревожащим фактом является усиление 
внешнего присутствия во внутреннем сирийском конфликте. В первую очередь, речь идет о поставках 
тактического оружия в зону конфликта и участие в конфликте иностранных боевых групп.

 С каждым днем растет угроза трансформации Сирийского политического противостояния в межэтнический 
и межрелигиозный конфликт, что может вызвать окончательную дестабилизацию всего региона Ближнего 
Востока и Закавказья. Взрыв ситуации в этом регионе приведет к крупнейший в истории геополитической 
катастрофе, которая в свою очередь может стать причиной Третьей Мировой Войны. 

Усилия международных политических институтов в налаживании мирного диалога противоборствующих 
сторон сирийского конфликта до сих пор оказались неэффективны. Всевозможные международные миссии 
так и не смогли, а может и не особо стремились добиться главного - прекращения огня и возвращения к 
мирному  и самостоятельному обсуждению внутриполитической повестки дня сирийским народом.

В этом контексте, по мнению участников слушаний, особое значение должны приобрести миротворческие 
усилия гражданского общества - прямые акции сотрудничества с сирийским народом и поддержка тех сил 
Сирии, которые стремятся и способны обеспечить мир и единство как главные условия политического 
урегулирования в стране.

На слушаниях обнародована инициатива Президента Евразийского совета проффесионального бокса и 
Председателя Российского совета профессионального бокса Михаила Денисова «День тишины». 8-го 
сентября состоится поединок по профессиональному боксу за звание Чемпиона Мира по версии WBC 
между украинцем Виталием Кличко и выступающим за Германию сирийским гражданином Мануэлем 
Чарром. Являясь косупервайзором этого боя, Михаил Денисов выступает с инициативой возродить  
утраченный олимпийский принцип «О, спорт, ты – мир!» и призвать стороны сирийского конфликта 8-го 
сентября 2012 к перемирию. За боксёрским поединком супертяжеловесов Кличко и Чарра на площадке 
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московского сталиона Олимпийский в прямом эфире будут следить зрители более чем 150-и стран мира. 
Участники слушаний надеются что лозунг «Дня тишины» - «лучше наблюдать спортивный бой по 
телевизору, чем настоящий - сквозь прицел автомата»,  призыв к миру в Сирии, будет услышан не только в 
этой стране, но и всеми сторонами в той или иной форме причастными к ситуации в Сирии. Участники 
слушаний Международного комитета «Сирийский узел - политическое и гуманитарное измерения» 
присоединяются к инициативе «День тишины» и обращаются ко всем конструктивным силам России и 
мирового сообщества с призывом поддержать «День тишины» 8-го сентября 2012 года. Наше обращение 
открыто для присоединения...

Дмитрий Кондрашов, координатор Международного комитета

Модест Колеров, председатель движения «Интернациональная Россия»

Георгий Федоров, член Общественной палаты РФ

Алексей Мартынов, директор Международного института новейших государств

Дмитрий Журавлев, директор Института региональных проблем

Алексей Михайлов, «Конгресс Русских Общин»

Валентин Халецкий, «Народное большинство России, Украины, Белоруссии»

Юрий Навоян, «Русско-армянское содружество»

Юрий Носов, НКО «Антитеррор»

Евгений Перфильев, НКО «Антитеррор»

Игорь Круговых, Общество дружбы «Россия-Узбекистан»

Александр Шепелев, НКО «Антитеррор»

Дмитрий Линтер, «Мир без нацизма»

Артем Рысенков, проект «Новая Философия»

Станислав Тарасов, политический обозреватель

Станислав Стремидовский, публицист

Роман Газенко,  кинодокументалист

Юрий Московский, член Союза писателей России

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28674.html

Глава ООН призвал Иран повлиять на ситуацию в Сирии
В Тегеране 29 августа 2012 года генеральный секретарь ООН Пан Ги Мун провёл серию встреч с лидерами 
Ирана, в том числе — с высшим духовным лидером аятоллой Сейед Али Хаменеи и президентом страны 
Махмудом Ахмадинежадом. В ходе встреч он осудил высказывания иранских официальных лиц в адрес 
Израиля, призвал доказать мирный характер иранской ядерной программы и повлиять на власти Сирии 
с целью прекращения насилия.

«На всех встречах Генеральный секретарь чётко говорил об обеспокоенности и ожиданиях международного 
сообщества по вопросам, требующим срочного решения в интересах региональной стабильности 
и благополучия народа Ирана», — сказал пресс-секретарь ООН.

Пан Ги Мун призвал Иран принять конкретные шаги по разрешению обеспокоенности Международного 
агентства по атомной энергии (МАГАТЭ) и доказать всему международному сообществу, что его ядерная 
программа носит мирный характер. Также он выразил обеспокоенность по поводу нарушений прав человека 
в Иране, особенно — гражданских и политических прав.

В ходе бесед с президентом и высшим духовным лидером Генеральный секретарь заявил, что решительно 
выступает против высказываний иранских официальных лиц, отрицающих Холокост и право Израиля 
на существование. Глава ООН сказал, что такие высказывания и подстрекательские заявления являются 
неприемлемыми и должны быть осуждены.

Касаясь Сирии, Пан Ги Мун призвал иранских лидеров использовать свое влияние на сирийское 
руководство с тем, чтобы остановить насилие и создать условия для надежного диалога и подлинного 
политического процесса, который бы отвечал воле сирийского народа.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28675.html
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Россия от вступления в ВТО будет иметь больше минусов, чем плюсов: 
мнения блогеров
22 августа текущего года, после 18 лет переговоров Россия официально вступила во Всемирную Торговую 
Организацию (ВТО). Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл 
в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Вступление РФ в ВТО: больше плюсов или минусов для 
экономики?».

Результаты опроса по теме «Вступление РФ в ВТО: больше плюсов или минусов для экономики?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

Россия от вступления в ВТО будет иметь больше 
плюсов

234 16%

Россия от вступления в ВТО будет иметь больше 
минусов

961 65%

Трудно ответить 182 12%

Свой вариант ответа 101 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Иван Эйхвальд:

ВТО — наверное, хорошо, если конечно государство что-то производит, но наше государство производит 
только газ, нефть и чиновников. Газ, нефть мы и так отправляем за границу, а чиновников оставляем себе, 
вот если бы было наоборот, наше государство получило плюс, а пока мы в длинном минусе.

Леонид Иванов:

Как уверяют эксперты — положительной динамики для российской экономики от вступления в ВТО следует 
ожидать через несколько лет. То есть — перед следующими путинскими выборами. Понаблюдаем 
до следующих выборов президента. Вступление в ВТО для нас минус. Но и плюс — наш вынужден будет 
просыпаться. Бросают в воду человека, не умеющего плавать, если не утонет — очень быстро научится. 
Не вступать в ВТО России было уже нельзя. Но Россия вошла в ВТО не подготовленной. Какой сегмент 
экономики сможет теперь развиваться? Если опять сырьевой — он и так развивается. Появится ли 
современная промышленность?

Александр Абертяев:

Ведь вот какая штука бывает. Накануне второй Мировой войны запад науськивал Гитлера на СССР. Думали 
«конец» будет СССР. В результате же СССР после войны превратился в супердержаву. Вот и сейчас многие 
полагают, что со вступлением в ВТО (а ведь ещё и разные поправки «веников» существуют) России — 
«конец». А я так не думаю. Те, кто по жизни нацелен на работу — все ВТО переживёт. Русские, что — хуже 
племени туарегов, или моси из Буркина-Фасо?

Не такие уж мы, бывшие совки, горькие пьяницы и неумёхи, как нам пытаются внушить волна авантюристов 
и любителей жить за чужой счёт. Я вот работаю в области геологии. И доложу Вам, что советские и русские 
геологи не самые худшие в мире. Я бы сказал, что они одни из самых сильных в мире, иначе не было бы 
у нас разведаны гигантские запасы многих полезных ископаемых. Геологическая наука в нашей стране одна 
из самых передовых в мире. Были и есть прорывы и по многим другим отраслям науки и техники. Просто 
в России так исторически сложилось, что многие у нас заражены завистью перед западом. Импортное, 
заморское... А ведь во многом все эти импортные вещи привлекательны только внешней атрибутикой. 
В начале 90-х мы попробовали «заморских» разносолов. Меня они по большей части не вдохновили. Наши 
продукты питания намного лучше. Наша техника в большей степени адаптирована к нашим природным 
условиям. Ведь Россия — это не запад и даже не Канада со Скандинавией вместе взятыми. И тогда 
я прихожу к выводу: не надо прибедняться, не надо плакать и биться головой о стенку, что нас в очередной 
раз предали.

Владимир Шадрин:

Добывающие сырьё компании окажутся в (+) от ВТО. Производство исчезнет. Мало того, что производство 
на севере дороже, чем на юге, так при социализме патенты были не нужны — интеллектуальная 
собственность была достоянием всего человечества. А «проклятые капиталисты» застолбили всё 
патентами, мы сейчас лопату выпускать не сможем — это будет чья-то интеллектуальная собственность. 
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Плати за неё! Закрепление за Россией статуса сырьевого придатка со всеми последствиями — любой 
экономический кризис в мире ударит, прежде всего, по добывающим отраслям. Для добычи 
и транспортировки природных ресурсов в России достаточно 20 млн человек. Что прикажете делать 
остальным 120 млн? Криминал, наркотики, безработица, безысходность.

Юрий Рзянин: 

Можно будет определить, насколько здравомыслие превосходит или отстаёт от квасново-редечного 
патриотизма. Спустя полгода ещё опрос провести. Если динамики положительной не будет, нужно будет 
меры принимать. Я об изменении общественного мнения. А динамику влияния ВТО, параметры 
экономических индексов, причины топтания на месте и темпы роста или падения должны выполнять 
соответствующие структуры (минэкономразвития, госбанк, Минфин). Руководители же страны с помощью 
этих структур должны вырабатывать стратегию и тактику для развития экономики. А они всё гребут и гребут, 
да народ своей неадекватностью пугают. ФРС (Федеральная Резервная Система нечто похожее на наш 
Госбанк) США каждую долю процента изменения их индексов (занятости, использования производственных 
мощностей, запасов, новостроек и пр.) постоянно мониторят и обсуждают, меры какие-то принимают 
(смягчения, облегчения, кредиты, вливания...). Про наши меры, я что-то не слышу. Читаю о бегстве 
капитала из России, о рисках инвестиций, об оффшорах, иногда об изменении ставки рефинансирования 
(правда, долго, долго думали прежде чем начать ею регулировать). Просто нужно работать, 
промпредприятиям, сельскому хозяйству, лёгкой промышленности, сфере услуг, а в первую очередь власти. 
Нужны законы, их исполнение, нужны нормальные кредиты и поменьше административных рогаток. Ещё 
нужно озаботиться о трудовом законодательстве и его исполнении — в погоне за конкурентностью 
обираемый народ будут обирать ещё интенсивней.

Добавим, что опрос проводился с 26 по 29 августа. В нём приняли участие 1478 блогера, оставивших 192 
комментария по теме опроса.

Напомним, что о вступлении России в ВТО информированы 70% респондентов, однако знают, что это такое, 
только 40% россиян, следует из данных всероссийского опроса ВЦИОМ. Хорошо известно о вступлении РФ 
во Всемирную торговую организацию 19% опрошенных, в общих чертах слышали об этом 51% 
респондентов. Лучше всех информированы участники опроса в возрасте 35-44 года (77%), жители обеих 
столиц (78%) и обеспеченные россияне (76%). Узнали о присоединении России к ВТО только в ходе 
опроса 26% опрошенных. По большей части это молодёжь (40%), жители малых городов (33%) 
и малообеспеченные респонденты (34%).Правильно расшифровать аббревиатуру ВТО смогли только 24% 
опрошенных. Ответы «организация, которая занимается торговлей между странами» и «организация, 
которая регулирует торговые отношения между странами» дали 10% и 9% участников опроса 
соответственно. По 1% респондентов охарактеризовали ВТО как «организацию, в которую Россия 
стремилась вступить на протяжении долгого времени» и «Всероссийскую торговую организацию». Слышали 
название, но не знают, чем занимается ВТО, 39% опрошенных. Опрос прошел 18-19 августа в 138 
населенных пунктах среди 1600 человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28676.html

«Новый Халифат»: США «выращивают» будущую «добычу» на 
Ближнем Востоке
Политолог, эксперт ИА     REX   Лев Вершинин уверен, в Сирии всё предсказуемо до омерзения. По его 
словам, точно такой же сценарий был перед началом войны в Ираке: «Если американский президент Барак 
Обама давеча заявил, что поводом для вторжения станут склады химического оружия, если с ними что-то 
произойдёт, значит, будьте уверены, произойдёт. Или уже. По нынешним толерантным временам слово 
американского президента закон. Тут и думать нечего». Об этом он заявил, комментируя появившуюся 
в СМИ информацию о том, что отряды британского спецназа заброшены на территорию Сирии для 
установления точного местонахождения складов химического и биологического оружия и их возможной 
ликвидации.

При этом эксперт обращает внимание на статью Искандера Макарова, в которой рассматривается 
стратегический план США на Ближнем Востоке.

«Ну, крушат они все режимы там, кроме феодальных нефтяных монархий... А зачем это всё? Очевидно, 
вследствие всего запланированного должна сложиться некая мощная структура — то ли блок, то ли даже 
государство (объединение монархий по типу ОАЭ — почему нет?), контролирующее весь Ближний Восток 
и часть Среднего (и часть Африки), наложившая руку на все запасы нефти Персидского залива 
и прилегающих территорий — возможно, даже на иранскую часть Каспия. Объединена эта структура будет 
идеологической доктриной „политического ислама“ — салафиты примерно саудовско-катарской 
направленности. Причём эта структура несомненно должна быть агрессивной — как минимум 
в идеологическом плане, а скорее всего — не только. У неё будут иметься мощные экономические 
и политико-религиозные рычаги воздействия на Европу, Китай, Россию и Индию. При этом, однако, 
в индустриальном плане она останется относительно слаба — идеология помешает. Но уровень жизни 
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окажется относительно высоким (тот же нефтяной фактор). Ну, кажется, нетрудно сообразить, что 
произойдёт дальше», — отмечается в статье.

По мнению автора, некоторое время с закидонами съехавших с катушек и дорвавшихся 
до серьёзных властных рычагов фундаменталистов будут мириться, но в конце концов 
и Европе, и России, и Китаю с Индией это надоест, и «Новый Халифат» уничтожат — 
прихлопнут как муху: не нефть и не злато, а «хладное железо — господствует над 
всем». «Индустриальной мощи за „Халифатом“ ведь не будет: оружие в основном 
покупное, в крайнем случае — трофейные иранские разработки; внутренних 
противоречий — масса, ядерное оружие, если и появится, то в весьма небольшом 
количестве, и со средствами доставки будет швах... В общем, для сильной 
индустриально развитой страны (не говоря уже о ядерной сверхдержаве) такой сосед — 
богатый, притом агрессивный и наглый, но на самом деле слабый — не более чем 
„законная добыча“. Вот его и „сожрут“. Может быть — Европа, наиболее 
заинтересованная в ближневосточной нефти. Может быть — Россия, способная 
уничтожить весь хлипкий военный потенциал Халифата одним щелчком по красной 
кнопке. Возможно — Китай, чья промышленность с удовольствием примет такой 
подарок... Ну, и в чём тут для США интерес? Но толку США ведь с этого никакого нет: 
кто-то из их конкурентов (или все вместе „на паях“) сожрёт все запасы нефти Ближнего 
Востока, и станет гораздо сильнее.. Но, может быть... США „выращивают“ будущую 
„добычу“ не для кого-то, а для себя, любимых?», — полагает Макаров.

Как подчёркивает Вершинин, в этом плане США, «нейтрализация» России — важнейший элемент. А потому 
к описываемому в статье Искандера Макарова варианту, нужно быть готовыми.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28677.html

Шаг к большой войне или иракский сценарий для Сирии
Западные СМИ сообщают об отрядах британского спецназа, заброшенных на территорию Сирии для 
установления точного местонахождения складов химического и биологического оружия и их возможной 
ликвидации. Общая численность действующего в Сирии британского спецназа, по информации 
неназванных источников, составляет более 200 военнослужащих. Вместе с ними также находятся 
подразделения американского и французского спецназа.

ИА     REX  : Начинается горячая сирийская осень?

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Если это правда, то Запад перешёл к прямому вооружённому вмешательству в конфликт. Напомню, что 
в Ливии, когда инсургенты оказались не способны противостоять армии Каддафи, также появился 
английский и французский спецназ. Ещё раз, если это правда (поскольку это может быть и формой 
информационно-психологического давления), то это шаг к большой войне. Это значит, что на сирийской 
территории возможно прямое столкновение иранских и НАТОвских военнослужащих. Усиливается опасность 
прямого вовлечения в конфликт Израиля, очень неровно дышащего в отношении Ирана. На базе в Тартусе 
есть российские военнослужащие.

Любая случайная провокация любой стороны, любой непродуманный ход, простое желание ещё раз 
повысить ставки в игре выводит на линию огня военнослужащих ядерных держав, причём по разные 
стороны фронта. Прямое столкновение между ними в этих условиях становится делом времени, 
а не принципа. Уступить поле — потерять лицо, а это хуже поражения. Поэтому надо надеяться, что 
сообщение — информационная провокация, иначе события уже вышли из-под контроля и можно только 
надеяться на то, что всё закончится хотя бы так же хорошо, как после Карибского кризиса.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это не подтверждённый факт со стороны Сирии, а значит — психологический прессинг и зондаж. Причём 
прессинг и зондаж, ничуть не Сирии, а налогоплательщиков стран НАТО. Командование НАТО выявляет 
градус возможных протестов в Европе и США. Для протестов есть все основания, ведь кроме расходов 
и гробов жители стран НАТО не получили от серии «восточных войн» практически ничего, одни убытки. 
А жители США — получили ещё и попрание своих прав и свобод «патриотическим актом», с арестами 
и репрессиями. Вот и зондируют «независимые» СМИ граждан стран НАТО.

С военной точки зрения Сирии эти силы не помешают, она их сметёт без оглядки, не церемонясь, как ранее 
с мирными жителями — заложниками бунтарей. Не будет и страха перед ударами НАТО по поводу 
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диверсантов, поскольку удара НАТО ждали изначально. Более того, есть шанс на консолидацию в Сирии 
против внешней агрессии и Запад сам себе выращивает нового Салах-Адд-Дина (легендарного Саладина, 
отбившего регион у крестоносцев). Есть ещё нюанс, «рядового Райана» нынче захватывать выгодно, 
и бунтари могут начать торг захваченными «кяфирами», а при несходстве по ценам — отрезать им головы, 
как в Ичкерии. Так что даже элитные силы НАТО — могут оказаться вакцинацией Сирии от терпимости 
к вторжению.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28678.html

Руководство Ставрополья содействует созданию транспортно-
логистического центра в Минводах
Правительство Ставропольского края рассмотрит вопрос создания на базе мультимодального транспортно-
логистического узла Северокавказского федерального округа в Минеральных Водах регионального 
индустриального парка. Об этом заявил первый вице-премьер правительства края Виктор Шурупов, 
осмотрев ход строительства мультимодального транспортно-логистического узла СКФО, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в комитете Ставропольского края по массовым коммуникациям.

В комитете уточнили, что мультимодальный транспортно-логистический узел в Минводах будет 
представлять собой комплекс взаимосвязи различных видов транспорта, позволяющий организовать 
процесс перевозки, хранения, перегрузки, страхования, обеспечения сохранности грузов, а также 
осуществлять информационное обеспечение перевозок с помощью единого оператора мультимодальных 
перевозок. Основной целью его создания является повышение конкурентоспособности транспортной 
системы и увеличение доходности транспортного комплекса Кавказских Минеральных Вод и Северо-
Кавказского федерального округа в целом.

Выбор места строительства комплекса связан с расположением в городе Минеральные Воды самого 
крупного в регионе международного аэропорта, крупнейшей узловой станции и прохождением федеральной 
трассы «Кавказ».

По словам Виктора Шурупова, основным нерешённым вопросом на сегодняшний день является отсутствие 
качественной автомобильной дороги, ведущей к транспортно-логистическому центру. Первый вице-премьер 
края поручил ответственным лицам предоставить ему всю информацию по данному вопросу и обещал 
оказать необходимое содействие в получении средств на автодорогу из федерального бюджета.

Глава города Минеральные Воды Константин Гамаюнов попросил оказать содействие в организации 
особых экономических условий для инвесторов на данной площадке. В ответ Виктор Шурупов пообещал 
изучить вопрос создания на базе комплекса регионального индустриального парка.

«Современный мультимодальный транспортно-логистический центр в Минводах позволит значительно 
сократить время передачи грузовых единиц с одного вида транспорта на другой, рационально использовать 
существующие и проектируемые мощности инфраструктуры всех видов транспорта, расширить перечень 
услуг, оказываемых при транспортировке грузов, и выполнять их в соответствии с принципами «от двери до 
двери» и «точно в срок», - отметил первый заместитель председателя правительства Ставрополья. – 
Помимо этого, улучшится планировочная структура самого города Минеральные Воды, повысятся 
рекреационный потенциал и инвестиционная привлекательность территории, появятся дополнительные 
рабочие места».

Он также отметил, что в центре уже сейчас создано порядка 100 новых рабочих мест. «Всё это в свою 
очередь приведёт к улучшению социально-экономических условий и уровня жизни населения края», - 
добавил Шурупов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28679.html

Учёные утверждают, что религиозность человека влияет на его 
здоровье: мнения
Американские исследователи обнаружили зависимость между религиозностью и психическим здоровьем 
человека. «Предварительное исследование показывает, что на психическое здоровье людей, 
восстанавливающихся после рака, инсульта, травм спинного мозга и черепно-мозговых травм, 
положительно влияет вера, особенно важна поддержка общины», — отмечает профессор американского 
Университета Миссури Дэн Коэн.

ИА     REX  : На церковь поработали учёные или есть другое объяснение?

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Учёные не могли «поработать на церковь», поскольку речь идёт о любой вере, а не о конкретной. Между 
тем веры и церкви конкурируют между собой. Кстати ничего нового в данном сообщении нет. Уже много 
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десятилетий учёные, в том числе медики твердят, что вера (даже вера атеиста в мощь современной 
медицины) помогает выздоровлению и что крайне важна психологическая поддержка родных и близких, 
друзей. В этом контексте может рассматриваться и религиозная община — между верующими людьми 
зачастую устанавливаются связи крепче родственных. И верующие действительно психологически 
устойчивее. И не только в быту, но и на поле битвы. В истории масса примеров, когда маленькая плохо 
вооружённая и оснащённая армия (часто вообще племенное ополчение) громила численно превосходящие, 
прекрасно вооружённые, оснащённые и обученные регулярные войска, только потому, что верила: «С нами 
Бог!»

Юрий Юрьев, политконструктор:

Сложно найти чёткую пропорцию между верой и вероятностью. Ослабленные люди действительно лучше 
себя чувствуют, когда их любят и ждут, когда вокруг них забота и участие. И сил у них больше, поскольку 
им не нужны опасения или агрессия, и ресурсы организма сосредотачиваются на восстановлении. 
А религиозная община лучше помогает, или семья, или коллеги — об этом нужно уточнять у учёных, 
статистика у них.

Игорь Богатырёв, журналист:

На человека, таким же образом, влияет спокойствие, поддержка окружающих. И об этом давно известно. 
Если человек верующий, и «окружающими» является община — то, разумеется, и её. Если не верующий — 
какой-то иной «общины», например семьи. Так что это — очередная полуправда, призванная поддержать 
церковь, уважение к которой скатывается уже ниже плинтуса.

Валерий Ломакин, преподаватель теологии, Волгоград:

Настоящие учёные, как правило, не ангажированы ни религией, ни идеологией. Учёный лишь констатирует 
научный факт, подтверждённый исследованиями, опытами, экспериментами, статистикой и прочим научным 
инструментарием. Так что профессор из Миссури, проанализировав закономерности и увидев причинно-
следственные связи, лишь описал то, что есть на самом деле.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Психотерапевтический эффект веры известен давно: религиозный человек перекладывает на Бога 
вероятное решение части своих проблем. К тому же, в меньшей степени боится смерти. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28680.html

США разочарованы решением Высшего спецсуда Украины по делу 
Тимошенко
В Государственном департаменте США разочарованы решением Высшего спецсуда Украины по апелляции 
экс-премьер-министра Украины Юлии Тимошенко в газовом деле. Об этом 29 августа в ходе брифинга 
заявила докладчик Госдепа Виктория Нуланд, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы неоднократно выражали озабоченность по поводу политически мотивированного преследования 
лидеров оппозиции и бывших государственных чиновников на Украине, в том числе премьер-министра 
Юлии Тимошенко и бывшего министра внутренних дел Юрия Луценко. Мы продолжаем призывать 
правительство Украины к освобождению Тимошенко и других членов правительства и полностью 
восстановить их политические и гражданские права», — отметила Виктория Нуланд.

Она также добавила, что на примере политиков, в США чётко увидели несовершенство правовой, судебной 
и пенитенциарной систем Украины.

«Мы выражали озабоченность тем, как проводились расследования, судебные заседания, лечение людей. 
Таким образом, мы говорим не только о единичном случае. Мы говорим о всей системе, тот способ, который 
применялся в данном случае, свидетельствует о возможности политически мотивированного 
преследования, и о том, что правовые гарантии имеют непрочные основы в украинском 
законодательстве», — добавила Виктория Нуланд.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28681.html

В центре Москвы переходят на усиленный режим работы
31 августа в Центральном округе Москвы вводится усиленный режим работы служб комплекса окружной 
инфраструктуры. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили 30 августа в пресс-службе префекта ЦАО.

На срок проведения массовых праздничных мероприятий в округе создан оперативный штаб под 
руководством префекта. Усиленный режим вводится распоряжением префекта Центрального округа Москвы 
Сергея Байдакова и продлится до 3 сентября.
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«Набережные, парки, площади, улицы, переулки – всё должно быть начищено до блеска 
под персональную ответственность руководителей, - заявил Сергей Байдаков. - На 
нарушения регламента будем жестко реагировать. При получении сигнала от жителей – 
выезжать немедленно».

В учащенном графике в дни праздников будут работать дорожно-уборочные службы. ГБУ «Кольцевые 
магистрали», ГУ «Единая городская служба заказчика по озеленительным работам в Москве», ГУП 
«Гормост», главы управ районов, ГКУ «Дирекция ЖКХиБ ЦАО» обязаны обеспечить своевременную и 
качественную уборку закрепленных территорий и организовать работу оперативных аварийных бригад по 
устранению недостатков в случае их выявления. Аналогичные меры будут приняты вблизи строительных 
объектов, рынков и у крупных торговых предприятий.

Круглосуточные штабы по координации до 3 сентября будут действовать в каждом из 10 районов округа. 
Особое внимание будет обращаться на вывоз мусора, уборку остановок общественного транспорта, 
тротуаров и дворовых территорий.

Также организована работа по контролю за отселёнными, полуотселёнными зданиями, а также закрытием 
чердаков, подвалов, подсобных помещений в жилом секторе. На территориях, прилегающих к местам 
массовых мероприятий, будут работать мобильные уборочные бригады.

ГУП «Моссвет», ГУП «Мосгортранс», ГП «Энергохозяйство» ГУП «Мосгортранс», ОАО «МОЭК», МГУП 
«Мосводоканал» обеспечат бесперебойную работу своих сотрудников и оперативное устранение аварийных 
ситуаций на объектах, расположенных на территории ЦАО. АТИ усилит контроль за санитарным состоянием 
и устранением нарушений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28682.html

Никаких перспектив у противников Ленина нет: мнения блогеров
Главный научный сотрудник Института российской истории РАН, академик РАЕН Владимир Лавров 
обратился к главе Следственного комитета России Александру Бастрыкину с просьбой проверить работы 
Ленина на предмет экстремизма.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Есть ли перспективы решить вопрос „деленинизации“ в России?».

Результаты опроса по теме «Есть ли перспективы решить вопрос „деленинизации“ в России?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

Да, есть перспективы. Новые поколения воспринимают 
Ленина негативно

161 20%

Нет. Никаких перспектив у противников Ленина нет. 
В России и мире растёт интерес к марксизму-
ленинизму

545 68%

Трудно ответить 60 7%

Свой вариант ответа 39 5%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Евгений Варламов:

По моему мнению, новое поколение никак не воспринимает Ленина. Они о нём практически ничего не знают 
и не имеют своего мнения. За редким исключением.

Юрий Абросимов:

Знаете, это пока. Пока молодые не повзрослеют, не столкнутся с социальной несправедливостью: 
отсутствием жилья, хозяйским гнётом и эксплуатацией на производстве, отсутствием возможности получить 
достойное образование и т.п. и т.д., в общем, пока молодые живут «под крылышком» у родителей. А после 
этого «пока» их политизация пойдет семимильными шагами.

Николай Ходосевич:
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Историю переписывать нельзя. Но ложь вскрывать необходимо, новые факты надо освещать, надо 
отделять вымыслы от правды. Фактически, Ленин не сделал ничего хорошего. Страну развалил, 
промышленность — тоже. 15 млн человек в братоубийственной войне погибли по его вине. Он начал террор 
против собственного народа, который Сталин «успешно» продолжил, превзойдя «учителя». Единственная 
заслуга Ленина состоит в том, что он понял, что построение коммунизма — это большая глупость, поэтому 
начал вводить НЭП, что явилось реставрацией ненавистного, но жизненно необходимого капитализма. 
Ленина, как и Маркса, обязательно надо читать и изучать, чтобы опять не наделать тех глупостей, которые 
наделала Россия при построении коммунизма по "заветам Ленина«.Надо быть гениальным человеком, 
чтобы из развивающейся страны с огромным потенциалом, с талантливым трудолюбивым народом, 
с огромной культурой создать нынешнюю клоаку под названием РФ. К нынешнему состоянию дел Россия 
шла последовательно с 1917 года.

Азат Хайрутдинов:

Ситуация вроде и естественная, но несколько парадоксальная: чем чаще негативно упоминают Ленина 
и Сталина тем больше у них сторонников даже у тех кто родился после развала СССР во время яростной 
дискредитации времени их правления и самих лично. Не уж то трудно осознать ничего не выйдет. Чем хуже 
экономика России, тем актуальнее Ленин и Сталин. Вероятнее всего мало кто читал их труды, но знает 
по делам их, знает, что они были за простой народ.

Вениамин Смолькин:

Прежде чем возвеличивать Ленина и Сталина стоит почитать их труды, а людей, которые предлагают 
проверить труды Ильича на экстремизм, я поддерживаю, т.к. читал собрание сочинений Ленина и считаю 
автора очень плохим человеком, который не любил Россию и русских. Почитайте, а уж потом делайте свои 
умозаключения. Мы знаем, куда привела деятельность этих «выдающихся» деятелей на примере нашей, 
многострадальной России.

Николай Куров:

Попытка так называемой «десталинизации» общества откровенно привела к прямо противоположным 
результатам. К таким же результатам приведет и попытка «деленинизации», хотя бы потому, что 
их инициаторам нечего предложить взамен. Забавно наблюдать за такими ужимками заведомых 
неудачников от истории типа разных федотовых, пивоваровых и лавровых.

Karan Sarmanov:

Не будет коррупции, будет у молодежи достойная работа, возможность сделать карьеру согласно своим 
талантам и трудолюбию. А у стариков обеспеченная, спокойная старость. Вот тогда и забудут Ленина 
и Сталина. А будут говорит-«Дедушка Путин»!

Сергей Третьяков:

В трудах Ленина критикуются «умники» 100 летней давности, но нынешние похожи на них как «две капли 
воды». Потому-то они и хотят с ним бороться, что увидели в его трудах критику собственной глупости. 
Если бы был Бог, он не дал бы Ленину рано умереть. Научный метод Маркса, Энгельса, Ленина 
материалистический, а идеалистам, торгующим верой в больших масштабах, он страшен как ладан чертям. 
Борцы с ленинизмом это черти и сатанисты, тщётно рвущиеся к власти над умами. Отстаивать Бога они 
не могут иначе, чем борьбой с гениями. В России ранее не было инквизиции, но нынешние бизнесмены 
от религии явно желают этот пробел ликвидировать хотя бы по отношению к книгам.

Добавим, что опрос проводился с 27 по 29 августа. В нём приняли участие 805 блогеров, оставивших 140 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению эксперта ИА     REX  , генерал-майора, кандидата политических наук Сергея 
Канчукова, обвинение Ленина в экстремизме крайне неуместны. «Такими темпами, сначала 
десталинизация, затем деленинизация, дальше пересмотр итогов второй мировой, затем обвинение 
российских солдат в геноциде чеченского народа в 1994 — 2007 годах, затем отказ от существующих 
территорий, приведёт страну только к нарастанию внутренних противоречий, дальнейшему расколу 
общества, которое находясь без идеалов, не сможет защитить страну. Народ России и так раздроблен 
на части по территориальному признаку, по вере, по духовности. К этому разделению примешена 
и несправедливая приватизация и несправедливое разделение народа по имущественному и классовому 
признаку. Дальнейший раскол ещё и по идейному признаку, который так и не выработан правящим классом, 
полностью добьёт Россию и русский народ. В итоге, вместо 4000-летней истории Руси, истории подвигов 
и свершений России, благодаря, таким либералам, как академик РАЕН Владимир Лавров, да ещё и при 
поддержке церкви, мы утратим свою идентичность и прекратим существовать как государство», — считает 
эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28683.html
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ДТП в Турции: одна россиянка погибла, 11 пострадали
В ДТП в Турции в районе города Белек 29 августа погибла россиянка и ещё 11 российских туристов 
пострадали. В автобус с туристами врезался грузовик, по предварительным данным, его водитель нарушив 
правила выехал на встречную полосу.

«Автобус с российскими туристами возвращался с экскурсии, в районе Белека в них въехал грузовик, 
который отскочил от бордюра, и автобус перевернулся. В автобусе ехал 21 человек, в том числе 
13 взрослых и 8 детей. Туристы были из Москвы, Екатеринбурга, Сыктывкара, Санкт-Петербурга. Все 
туристы застрахованы. Погибла женщина из Петербурга, 31 год. Она была там с мужем и с ребёнком. Муж 
и ребёнок пока находятся в больнице, но у них не тяжёлые травмы», — сообщила пресс-секретарь 
Российского союза туриндустрии Ирина Тюрина.

«Все пострадавшие доставлены в местные госпитали, это госпитали городов Серик и Белек, — сообщил 
телеканалу „Россия 24“ генконсул России в Анталье Александр Толстопятенко. — Травмы у них, 
по утверждению врачей, средней и легкой тяжести. Всем им оказана помощь. Врачи решили, что их лечение 
будет проводиться амбулаторно. Среди пострадавших есть пятеро детей».

Генконсульство России в Анталье опубликовало список пострадавших:

1) ПИУННИНЕН Сергей , 21/06/1979 г.р.

2) ПИУННИНЕН Ольга 14/12/1980 г.р.

3) ПИУННИНЕН Антон 15/04/2009 г.р.

4) ПРЫТКОВ Илья, 23/04/1974 г.р.

5) ПРЫТКОВА Елена, 18/08/1980 г.р.

6) ПРЫТКОВА Анастасия, 29/06/2004 г.р.

7) ПРЫТКОВА Анна, 16/12/2008 г.р.

8) РУКОЛЕЕВ Андрей, 04/01/1977 г.р.

9) РУКОЛЕЕВА Римма, 11/06/1978 г.р.

10) РУКОЛЕЕВА Мария, 09/05/2009 г.р.

11) ВЯТКИНА Мария, 15/09/1978 г.р.

12) ВЯТКИНА Елена, 17/05/1949 г.р.

13) ИВАНОВА София, 20/05/2002 г.р.

14) ПОПОВА Наталья, 05/08/1978 г.р.

15) СТЕПАНОВ Денис, 14/03/1978 г.р.

16) СТЕПАНОВА Екатерина, 15/06/2008 г.р.

17) ФРОЛКИН Олег, 04/04/1978 г.р.

18) ФРОЛКИНА Мария, 14/12/1982 г.р.

19) ФРОЛКИНА Дарья, 25/08/2007 г.р.

20) БЕЛЬСКАЯ Валентина, 14/02/1952 г.р.

21) ЩИГОЛЕВ Никита, 05/07/2007 г.р.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28684.html

Пострадавшие от наводнения в Туапсе получат такие же компенсации, 
как и жители Крымска
Президент России Владимир Путин поручил правительству РФ и администрации Краснодарского края 
до 7 сентября оказать помощь погибшим в результате наводнения в Туапсинском районе. Соответствующий 
указ глава государства подписал 30 августа, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«До 7 сентября 2012 года оказать семьям погибших единовременную материальную помощь, а также 
решить вопрос о выплате гражданам, постоянно проживающим на территории Туапсинского района 
Краснодарского края, имущество которых пострадало в результате наводнения, единовременной 
материальной помощи», — говорится в документе.

Выплаты должны быть произведены в соответствии с указом президента от 17 июля, касающегося мер 
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по ликвидации последствий июльского наводнения в Краснодарском крае.

Согласно этому указу, правительство РФ и администрация края должны выплатить по миллиону рублей 
семьям погибших. Также документом предусмотрены выплаты компенсаций за частично или полностью 
утраченное имущество в размере 100 тысяч рублей каждому (вне зависимости от количества человек 
в семье) из федерального бюджета и 60 тысяч рублей из краевого бюджета.

Кроме того, президент поручил принять необходимые меры по организации капитального ремонта, 
а в случае целесообразности — и строительства нового жилья взамен утраченного. Правительству 
поручено предоставить из федерального бюджета бюджету Краснодарского края необходимую финансовую 
помощь.

Напомним, второе за лето разрушительное наводнение на Кубани произошло в ночь на 22 августа. 
Во время сильного дождя вышла из берегов река Нечепсухо в Туапсинском районе, что привело 
к подтоплению посёлков Новомихайловский, Пляхо и Тенгинка. В результате разгула стихии погибли четыре 
человека.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28685.html

Россия выступает против возникновения «зелёного» протекционизма: 
Геннадий Овечко
Более 60 инициатив России прошли через рабочие группы и совещания за 2012 год. Об этом заявил 
старшее должностное лицо России в АТЭС Геннадий Овечко 30 августа в Москве в ходе брифинга 
в преддверии саммита АТЭС во Владивостоке 8-9 сентября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Председательство РФ в АТЭС выходит на финишную прямую. Основная часть пути пройдёна. На хорошем 
уровне проведены совещания и заседания рабочих органов АТЭС. Впереди — неделя лидеров. Основные 
приоритеты деятельности форума в 2012 — укрепление продовольственной безопасности, транспортно-
логистические цепочки, и многое другое. Все эти темы для АТЭС не новые. Перед РФ была поставлена 
задача, с одной стороны, развернуть традиционную повестку так, чтобы наше председательство работало 
на модернизацию экономики, с другой, инициативы должны были быть созвучны стремлениям партнёров. 
С учётом важности постоянного баланса, Россия вынесла на рассмотрение партнёров порядка 
70 инициативных проектов, более 60 инициатив успешно прошли через рабочие группы и министерские 
совещания», — отметил Овечко.

Он отметил распространение лучших практик защиты инвестиций: «Будет сделан шаг вперёд 
в формировании Азиатско-Тихоокеанской зоны свободной торговли — это стратегическая задача АТЭС, 
а бизнес получит более чёткое представление о конкурентной среде на рынках АТЭС. Рассчитываем, что 
в результате решений лидеров некоторыми видами экологической продукции на внешних рынках станут 
лучше. Ожидаем новых договорённостей по противодействию протекционизму в мировом бизнесе. Важно 
не допустить, чтобы принимаемые правительством меры приводили к возникновению „зелёного“ 
протекционизма. Надеемся, что „зелёная“ риторика перестанет служить поводом для вытеснения товаров 
с рынков. Большое значение имеет распространение лучших практик защиты инвестиций».

Напомним, АТЭС — это форум 21 экономики Азиатско-Тихоокеанского региона для сотрудничества 
в области региональной торговли и облегчения и либерализации капиталовложений. Цель организации — 
повышение экономического роста и процветания в регионе и укрепление азиатско-тихоокеанского 
сообщества. В экономиках-участницах проживает около 40 % мирового населения, на них приходится 
приблизительно 54 % ВВП и 44 % мировой торговли. Ближайший саммит АТЭС пройдёт 8-9 сентября 
во Владивостоке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28686.html

Страны АТЭС должны развивать транспортно-логистические цепочки: 
представитель РФ в АТЭС
Задействование альтернативных транспортных цепочек и и реализация трансграничных проектов в этой 
области является одной из задач развития АТЭС. Об этом заявил старшее должностное лицо России 
в АТЭС Геннадий Овечко 30 августа в Москве в ходе брифинга в преддверии саммита АТЭС 
во Владивостоке 8-9 сентября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Есть инициативы по развитию торговли услугами. Инициативы нацелены на серьёзную интенсификацию 
сельского хозяйства и привлечение инвестиций — в том числе, и в российский АПК. Надеемся, что будет 
отмечена важность обеспечения продовольственной безопасности. Не менее актуально продолжать работу 
по созданию механизма оказания гуманитарной помощи в случае стихийных бедствий. Ещё одна тема — 
совместная борьба с браконьерством и нелегальным промыслом. Суть наших инициатив по теме 
формирования транспортно-логистических цепочек — задействование альтернативных транспортных 
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цепочек, подготовка условий для реализации трансграничных проектов, поступательное укрепление 
позиций транспортных узлов Дальнего Востока. Рассчитываем на решение по укреплению „умных“ цепочек 
поставок. С учётом вовлечения в цепочку поставок нескольких юрисдикций, производитель и потребитель 
нуждается я в юридической защите», — подчеркнул он.

Специалист также посетовал на стихийные бедствия, мешающие нормальному экономическому развитию 
стран АТЭС: «Наблюдающийся рост частоты и масштабов стихийных бедствий ведёт не только 
к увеличению числа человеческих жертв, но и препятствует нормальному экономическому развитию 
региона АТЭС. Необходимо укрепление потенциала в области устранения последствий стихийных бедствий. 
Ещё один приоритет — интенсивное взаимодействие для укрепления инновационного роста».

Как ранее сообщало ИА REX, Геннадий Овечко также заявил о том, что Россия выступает против 
возникновения «зелёного» протекционизма. «Ожидаем новых договорённостей по противодействию 
протекционизму в мировом бизнесе. Важно не допустить, чтобы принимаемые правительством меры 
приводили к возникновению „зелёного“ протекционизма. Надеемся, что „зелёная“ риторика перестанет 
служить поводом для вытеснения товаров с рынков», — сказал он. Напомним также, что АТЭС — это форум 
21 экономики Азиатско-Тихоокеанского региона для сотрудничества в области региональной торговли 
и облегчения и либерализации капиталовложений. Цель организации — повышение экономического роста 
и процветания в регионе и укрепление азиатско-тихоокеанского сообщества. В экономиках-участницах 
проживает около 40 % мирового населения, на них приходится приблизительно 54 % ВВП и 44 % мировой 
торговли. Ближайший саммит АТЭС пройдёт 8-9 сентября во Владивостоке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28687.html

Сообщение о попытке покушения на Обаму - выдумка политтехнологов 
или реальный заговор: мнения
В американской армии раскрыли банду заговорщиков. Как выяснилось, четверо военнослужащих 
готовили госпереворот и убийство президента США. У морпехов с базы Форт-Стюарт (штат 
Джорджия) был обнаружен склад оружия и боеприпасов. На покупку вооружения они потратили 87 тыc 
долларов. Задержанные входили в действовавшую в Форте-Стюарт антиправительственную 
группировку радикального толка «Навеки бессмертны, всегда готовы». Её главарь рядовой Айзек Агиги 
приказал сообщникам убить демобилизовавшегося 19-летнего Майкла Рорка, чтобы тот, оказавшись 
дома, не раскрыл заговор властям. Экстремисты расправились с Рорком и его невестой в декабре 
прошлого года в лесу рядом с военной базой в Джорджии, передаёт «Голос России». По данным 
прокуратуры, заговорщики планировали захватить склады вооружений в Форте-Стюарт, подорвать 
здание управления внутренней безопасности и гидросооружений штата Вашингтон. После этого 
предполагалось совершить покушение на президента Обаму и государственный переворот в США.

ИА     REX  : Предвыборный трюк политтехнологов Обамы?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Если есть факт убийства, то это уже не трюк политтехнологов. На убийство заводится дело. Джорджия — 
республиканский штат, так, что власти вряд ли пойдут там на сотрудничество с политтехнологами в пользу 
Обамы. Да и армейское правосудие в США обладает большой долей независимости от политических 
приказов. В любом случае, для политтехнологов Обамы вреда в таком деле куда больше, чем пользы.

Лев Вершинин, политолог:

Отсмеявшись после этой новости, вспомнил детство, когда, перечитывая «Всадника без головы», я всякий 
раз замирал, доходя до сцены побега Кассия Колхауна. Особенно там, где нехороший майор уже вот-вот 
скроется в зарослях чапараля (?), и «Только один из всех участников погони всё ещё видит его. Он сидит 
верхом на самой жалкой кляче, какую только можно себе представить. Чем объяснить, что она так 
быстро бежит? Её подгоняет очень странная „шпора“ — охотничий нож, который время от времени 
вонзается ей в круп. Так жестоко подгоняет свою лошадь Зеб Стумп». Похоже, что дела у Барака Обамы 
совсем нехороши, если его пиарщики прибегают к подобным методам.

Фёдор Толстой, переводчик и IT-предприниматель (Бостон, США):

Будучи неплохо знаком с американской политической кухней и ходом нынешней кампании, я уверяю вас: 
этот инцидент никак не скажется на шансах Обамы на переизбрание (которые сейчас весьма высоки). 
К тому же и особой шумихи по этому поводу не раздувается — скорее упор делается на ляпы 
республиканцев в вопросе об абортах и другие реверансы их в сторону фундаменталистов, которые 
отвращают от Ромни колеблющихся и центристов.

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Для трюка простовато и недостаточно драматично. Думаю, что сумасшедших хватает везде, а в армии США 
в особенности. Кстати, прецедент, созданный Брейвиком показывает, что подобного рода планы 
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осуществимы, а заговоры малых групп и одиночек раскрываются случайно или не раскрываются вовсе. Это 
будет стимулировать всё новых и новых заговорщиков к созданию новых и новых планов и когда-нибудь 
у кого-нибудь получится. Целиком или частично, не перехватит ли у заговорщиков власть уцелевшая часть 
элиты, не свергнут ли их новые заговорщики — это второй вопрос. Главное — абсолютная нестабильность 
и непредсказуемость сверхдержавы, внешнее благополучие которой может быть в любой момент подорвано 
бандой необразованных профессиональных убийц в военной форме. Прямо Римская империя эпохи 
солдатских императоров. Только императоры, назначаемые преторианцами, гальской и дунайской армиями, 
африканскими или иллирийскими легионами разоряли и ослабляли саму империю, а американские 
политически неудовлетворённые морпехи несут угрозу всему миру.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это больше похоже на стихийный протест. Ведь процесс по этому делу (а американцы любят процессы 
не меньше кинопремьер) может обнажить недовольство армии против постоянной экспансии на Востоке, 
от которой одни гробы и ничего больше. И этот процесс Обаме ничуть не выгоден, как невыгоден 
и демпартии. Правящей партии вообще невыгоден развал госструктур или заговоры в них. А если выявится, 
что для этих парней не было иного пути в жизни, кроме как оказаться в армии, то возможен политический 
резонанс во всём молодом поколении, и он тоже будет направлен против действующей власти, а значит 
и демпартии. Нет никаких прогнозируемых выгод от подобного заговора для действующей власти. И если 
это предвыборный трюк, то скорее республиканской партии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28689.html

Страны АТЭС намерены сотрудничать в области образования
Доступ к широкому спектру образовательных услуг будет способствовать экономическому росту АТЭС. 
Об этом заявил старшее должностное лицо России в АТЭС Геннадий Овечко 30 августа в Москве в ходе 
брифинга в преддверии саммита АТЭС во Владивостоке 8-9 сентября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Можно ожидать, что по итогам саммита будут приняты решения по расширению трансграничного 
сотрудничества в области образования. Поиски удобной для всех экономик и гибкой траектории 
образования также важна. Более того, доступ к широкому спектру образовательных услуг будет иметь 
большое значение для устойчивого экономического роста всего региона. С этой инициативой выступают 
сами университеты, и здесь российское председательство опиралось на позицию самих университетов, 
которые хотят более активно сотрудничать», — заверил Овечко.

По его словам, для России будут открываться новые экспортные рынки, что благоприятно скажется 
на бизнесе: «Ещё одна задумка — создать ряд диалогов, в которых государство, наука и бизнес могли бы 
обсуждать концепции для инновационного роста. Первый такой диалог прошёл в Казани и был весьма 
успешным. К саммиту также ведётся и работа по вопросам, не входящим в число приоритетов. В области 
укрепления энергетической безопасности акцент будет сделан на увеличение доли газа в топливно-
энергетическом балансе. Речь идёт, по сути, о формировании новых экспортных рынков для российского 
бизнеса там, где у России — общепризнанное конкурентное преимущество».

Как ранее сообщало ИА REX, Геннадий Овечко также заявил о том, что задействование альтернативных 
транспортных цепочек и реализация трансграничных проектов в этой области является одной из задач 
развития АТЭС. «Суть наших инициатив по теме формирования транспортно-логистических цепочек — 
задействование альтернативных транспортных цепочек, подготовка условий для реализации 
трансграничных проектов, поступательное укрепление позиций транспортных узлов Дальнего Востока. 
Рассчитываем на решение по укреплению „умных“ цепочек поставок», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28688.html

Только треть россиян считает слишком суровым приговор «Pussy Riot»
Две трети россиян информированы о приговоре участницам группы «Pussy Riot», исполнившим 
«антипутинский» панк-молебен в храме Христа Спасителя. Мнение о его справедливости разделилось: 
треть считает его адекватным, и ещё треть — чрезмерно суровым, сообщили корреспонденту ИА     REX   
социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Среди тех, кому известен приговор, подавляющее большинство смогли верно назвать меру пресечения 
в виде двух лет лишения свободы (91%). Только 3% опрошенных, информированных о приговоре, считают, 
что участникам акции присудили 3 года, еще 2% сообщили об условном сроке.

Оценки приговора участницам акции в храме Христа Спасителя разделились почти поровну между 
«слишком суров» (33%) и «адекватен содеянному» (31%). В меньшинстве — те, кто считают наказание 
слишком мягким (15%), либо полагают, что девушек вообще не за что было судить (10%). Суровым приговор 
более склонны считать россияне с высоким уровнем образования (39%), справедливым решение суда 
оценивают чаще низкообразованные опрошенные (37%).
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Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 25-26 августа среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28690.html

Список праздничных мероприятий на День города Москвы
В предстоящие выходные российская столица отпразднует свою 865-ю годовщину. 1 и 2 сентября 
на различных площадках Москвы пройдёт более 600 различных мероприятий, приуроченных ко Дню города. 
ИА     REX   приводит список наиболее интересных событий, в которых смогут принять участие жители и гости 
столицы.

Торжественное открытие программы Дня города на Красной площади. 1 сентября, 12:00.

Фестиваль pop-up культуры «Лучший город Земли». Аллея Космонавтов, 1 сентября.

Фестиваль «Москва. Молодость. Музыка» (Джеймс Маккартни, Tristesse Contemporaine, JARS, Race 
To Space, Usssy, The Cavestompers!, «Труд», The Retuses, Kira Lao, Everything Is Made In China и NRKTK). 
Болотная площадь, 1 сентября, с 13:30 до 22:00.

«Места силы Москвы», программа арт-кластеров. «Винзавод», центр Artplay, комплекс «Красный 
Октябрь», дизайн-завод «Флакон», 1 и 2 сентября.

Фестиваль православных хоров и музыкальных коллективов «Сорок сороков». Храм Святых Апостолов 
Петра и Павла в Лефортове, храме Святителя Мартина Исповедника в Алексеевской Слободе, храм 
Святого Иоанна Богослова на Новой площади, храм Покрова Пресвятой Богородицы в Покровском-
Стрешневе, храм Пророка Божия Илии в Черкизовe и храм Воскресения Словущего на Успенском Вражке. 
1 и 2 сентября.

Программа ярмарок, выставок и книжных чтений «Стол длиной в бульвар». Гоголевский бульвар, 
Никитский бульвар, 1 и 2 сентября. Страстной, Чистопрудный, Покровский и Яузский бульвары, 2 сентября.

Вертикальное танцевальное шоу «Cosmogonia» труппы «Les Passagers» (Франция).Тверская площадь, 
1 сентября, 21:30.

Выставка современных художников и выпускников Института проблем современного искусства «Сталкер. 
Искусство на заводе». Институт металлургического машиностроения ВНИИМЕТМАШ, 1-7 сентября.

Фестиваль фестивалей Москвы («Авант», «Стереолето», «Seasons Море Аморе», «Усадьба джаз», 
«Пикник Афиши», «Сотворение мира», «Дикая мята» и «Премия Муз-ТВ»). Поклонная гора, главная аллея 
Парка Победы, 1-2 сентября, с 12:00 до 22:00.

Арт-фестиваль «Бульвар искусств 2012» (дебютное кино и арт-хаус, художественные и фото-выставки, 
видео-арт, поэтические чтения, hand-made и ремесленное искусство, танцевальное и музыкальное 
искусства). Петровский, Неглинный, Цветной бульвары, 1 сентября.

Московский местный карнавал на проспекте Сахарова. 1 и 2 сентября.

Спортивно-развлекательный праздник «  День города-2012  »  . Театральный проезд, 1 сентября.

Фестиваль военных оркестров «Спасская башня». 1 сентября, 10:00 — парад от Триумфальной 
до Манежной площади, 2 сентября — выступления в московских парках: Парк Горького, Проспект Сахарова, 
Измайловский парк, Парк Сокольники, Парк «Красная Пресня», Сад «Эрмитаж», Парк Таганский, Перовский 
парк, Северное Тушино.

Салюты 1 сентября состоятся в четырёх точках Москвы: Васильевский спуск (по окончании церемонии 
открытия фестиваля «Спасская башня), Поклонная гора (по окончании первого дня «Фестиваля фестивалей 
Москвы») Аллея Космонавтов (по окончании мероприятия «Лучший город Земли») Город Троицк 
(по окончании концерта). Кроме того, фейерверки будут организованы в 12 населённых пунктах 
присоединенных территорий, на многих из которых — впервые.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28691.html

Владимир Путин открыл новую станцию метро «Новокосино»
Президент России Владимир Путин принял участие в открытии новой станции Московского 
метрополитена — «Новокосино». Об этом 30 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Глава государства встретился с метростроевцами, а также ознакомился с проектом развития Московского 
метрополитена до 2020 года.

«Новокосино» стала конечной станцией Калининской линии и 186-й станцией столичного метро. 
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Строительство велось с 2008 года, протяжённость участка «Новогиреево» — «Новокосино» составила 
более 3,5 километра.

Ожидается, что открытие новой станции улучшит транспортную доступность московских районов 
Новокосино, Косино-Ухтомский и подмосковного города Реутов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28693.html

СМИ уделили слишком много внимания делу Pussy Riot: мнение 
россиян
Около трети россиян следили за ходом событий по делу «Pussy Riot». Столько же считают, что участницам 
группы в российских СМИ уделяется слишком много внимания; четверть — что внимания столько, сколько 
нужно, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

53% россиян считают приговор девушкам из группы «Pussy Riot» в виде двух лет лишения свободы 
справедливым, 27% расценивают его как несправедливый и чаще всего предлагают, если и наказывать 
участниц группы, то административно: привлечь к общественным работам или заставить выплатить штраф.

В основном справедливым считают наказание участницам группы сторонники Владимира Путина, жители 
небольших городов, люди в возрасте 46 лет и старше с доходами 4-9 тысяч рублей. Не согласны 
с приговором суда в основном жители городов-милионников с высшим образованием и доходом свыше 
20 тысяч рублей, суточная интернет-аудитория, а также сторонники Михаила Прохорова и Владимира 
Жириновского.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28694.html

Рост цен на бензин за неделю зафиксирован в 65 регионах России
В 65 центрах субъектов России за неделю с с 20 по 26 августа зарегистрировано увеличение средних цен 
на бензин, в том числе в Элисте, Сыктывкаре, Кирове и Омске — на 1,3-1,4%. Такие данные 
корреспонденту ИА     REX  X предоставили в Росстате.

В 17 регионах цены на бензин остались на уровне предыдущей недели. Удешевление этого вида топлива 
на 0,1% было зафиксировано в Улан-Удэ. В Москве и Санкт-Петербурге потребительские цены на бензин 
автомобильный в среднем за неделю выросли на 0,4% и 0,9% соответственно.

Средние потребительские цены на бензин автомобильный и дизельное топливо по России, рублей за литр:

 

На дату регистрации

6 августа 13 августа 20 августа 27 августа

Бензин автомобильный 27,37 27,38 27,42 27,56

в том числе:
марки А-76 (АИ-80) 25,21 25,22 25,26 25,32

марки АИ-92 (АИ-93 и т.п.) 26,69 26,69 26,74 26,87

марки АИ-95 и выше 28,94 28,96 29,00 29,17

Дизельное топливо 27,86 27,89 27,97 28,11

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28695.html

Россияне советуют правительству ограничить приток мигрантов в 
страну
Правительство России должно пытаться ограничить приток приезжих, считает 70% опрошенных Левада-
центром россиян. Ещё 20% предлагают использовать труд мигрантов на благо страны, сообщили 
социологи корреспонденту ИА     REX  .
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В основном россияне склонны ограничить проживание на территории страны выходцев с Кавказа 
и из бывших среднеазиатских республик СССР, китайцев, вьетнамцев и цыган. Тем не менее, 55% 
респондентов не согласны с лозунгом «Россия для русских». Поддерживает его 41% опрошенных. При 
этом 23% считают эту идею фашизмом, а 40% за её осуществление, но в разумных пределах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28696.html

Россия вновь переживает «партийную болезнь» 90-х: мнения
Калининградский горизбирком официально зарегистрировал кандидатом на пост мэра города на выборах, 
назначенных на 14 октября, вице-председателя местного отделения Пиратской партии России Дмитрия 
Евсюткина. Появление экзотических партий на политическом поле прокомментировали эксперты.

 

Виталий Арьков, руководитель экспертно-аналитической сети «Politrus.ru»:

Очевидно, что чем дальше, тем будет веселее. Количество партий множится, я уже потерял счёт даже 
названиям, одних прокоммунистических партий штук 7, и насколько я знаю, есть даже чуть ли 
не Трансатлантическая партия Российской империи.

Желание развития демократии поддержано властью, и теперь выборы превращаются в фарс. В конце 
концов, мы рискуем прийти к опыту Белоруссии, когда на выборах бюллетени для голосования были 
огромной «простынёй» и чуть ли не свитками с 20-30 партиями, участвующими в выборах.

Это в свою очередь, безусловно, отразится на явке населения на выборы. Она начнёт уменьшаться. 
Очевидно, что всегда есть 3-4 фаворита, вменяемых кандидата, за которых будут отдаваться голоса 
избирателей. А партии типа Пиратской партии России или, допустим, «Партии паука в Химках» лишь сведут 
выборную процедуру к фарсу. Это лишь свидетельство того, что в России есть люди с очень неоднозначным 
мышлением и отношением к политике.

Алексей Мухин, генеральный директор Центра политической информации:

Мы имеем дело с так называемой политической экзотикой. Очевидно, что Пиратская партия России 
не представляет собой серьёзной политической силы, это скорее экстравагантное политическое 
образование. В Европе, например, партии подобного рода имеют более серьёзные основания и их там 
больше, да и набирают значительное число голосов такие партии в специфических европейских странах. 
В России мы это уже проходили в начале и в середине 90-х годов. Можно сказать, что подобная «детская 
партийная болезнь» в мягкой форме повторяется и сейчас.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28697.html

В праздничные дни в Москве будет ограничено движение транспорта
В связи с проведением 1 и 2 сентября в Москве массовых мероприятий, приуроченных ко Дню города и Дню 
знаний, в центральной части города будет ограничено движение транспорта, в том числе общественного. 
Об этом сообщает пресс-служба столичного управления МВД, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, ограничение движения будет действовать с 5:30 и до окончания мероприятий по улицам 
Ильинка и Никольская, с 6:00 1 сентября до 23:00 2 сентября — по проспекту Академика Сахарова 
на участке от улицы Садовая-Спасская до улицы Каланчевская.

Движение будет ограничено с 7:00 и до окончания мероприятий по улицам Тверская, Моховая, Охотный 
Ряд, Петровка, Большая Дмитровка, Новопушкинскому и Страстному бульварам, Театральному проезду, 
а также Большому Путинковскому переулку; с 14:00 до 21:00 — по улице Большая Никитская на участке 
от улицы Моховая до площади Никитских Ворот.

1 сентября в связи с проведением Московского международного военно-музыкального фестиваля 
«Спасская башня» с 10:30 до окончания мероприятия будет частично ограничено движение 
от Триумфальной до Манежной площади.

Столичный метрополитен будет работать в обычном режиме.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28698.html

США на саммите АТЭС хотят решить вопросы экологии и открытия 
рынков
На саммите АТЭС во Владивостоке делегацию США будет возглавлять госсекретарь США Хиллари 
Клинтон. Она примет участие на совещании экономических лидеров АТЭС 8-9 сентября 2012 года. Об этом 
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сообщили в Госдепратаменте США, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В планы Хиллари Клинтон входит обсудить либерализацию торговли, продовольственной безопасности, 
"зелёного роста, включая инициативы по борьбе с торговлей дикими животными , с главами государств 
и другими региональными лидерами, в том числе представители бизнеса. Запланирована также встреча 
Хиллари Клинтон главой МИД РФ Сергеем Лавровым.

На брифинге в Госдепе также отметили, что в США считают крайне важными и сложными 4 аспекта работы 
саммита: экология, смягчение мер по защите рынков в странах АТЭС, инвестиционная политика 
и таможенное законодательство и работа служб.

Первым вопросом, который намерена поднять делегация США в аспекте экологии, является снижение 
тарифов на экологические товары. В Госдепе также подчеркнули, что планируют заставить страны, которые 
используют жёсткую политику защиты внутреннего производителя и своих рынков от экспансии, отказаться 
от таких мер.

В аспекте товаропотоков Госдеп предлагает сосредоточится на узких местах в цепочке поставок, когда 
политика, законодательство или работа таможенных органов мешают нормальному товарообороту 
и разработать ряд мероприятий для устранения данных проблем.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28699.html

Волгоградский характер - круг и вертикаль: Анна Степнова
ИА     REX   публикует статью эксперта, сопредседателя Волгоградского отделения Клуба политического 
действия «4 ноября» Анны Степновой:

«Россия — это загадка, завёрнутая в загадку, помещённую внутрь загадки», — так выразился однажды 
Черчилль, добавив, что ключ к ней — знание национальных интересов страны. Логично, но интересы 
не расскажут нам о методах, приёмах, которые будут использованы, о стиле поведения групп и акторов. Эта 
сторона общественно-политических процессов мало изучена, особенно в региональном разрезе. Принято 
считать, что особых региональных характеров не существует, Россия едина — и все политики 
соответственно одним миром мазаны. Вторая причина — хорошо усвоенное правило «бытие определяет 
сознание». Что ж, и в самом деле определяет. В Волгоградской области этой осенью выборы в трех 
муниципалитетах, и бытие скажется.

На выборах главы Светлоярского района даст себя знать африканская чума свиней, точнее, методы борьбы 
с ней. Здесь в одном из сёл держат оборону от приставов, идущих уничтожать частных свинюшек, 
в социальных сетях раздаются призывы поддержать «физически» жителей «новой Сагры».

В Жирновском районе своя беда — «ЛУКОЙЛ». Когда бизнес на территории сокращается, и люди остаются 
без работы, честное сотрудничество при расставании очень и очень желательно, а его-то и не хватает. 
На ближайших выборах главы района это тоже даст себя знать.

В Михайловском районе в октябре же, но чуть позже, выбирают главу и думу — взамен городских 
и районных, ставших неактуальными в связи с объединением района и города Михайловки в единый 
муниципалитет. Перетряска местной элиты многих оставляет не у дел, и на выборах ее представители 
покажут себя во всей красе.

В Волгограде в ближайшем сезоне выборов не предвидится, и это тоже беда. Депутаты городской думы, 
избранные при неимоверной поддержке тогдашнего мэра Романа Гребенникова, больше ни на чью 
поддержку рассчитывать не могут, а сами они не очень беспокоились обеспечением поддержки в своих 
округах. Среди депутатов областной думы, кстати, тоже есть интересующиеся городскими мандатами. 
Депутаты гордумы не вернули Волгограду прямые выборы мэра: слишком уж многие полагали, что 
депутатский мандат — сам по себе шанс стать городским главой. При такой схеме городского 
самоуправления мандат этот стал неизмеримо привлекательнее. В отсутствие перспектив переизбрания 
от депутатов городской думы стоит ожидать настоящего дембельского аккорда — недавняя выдача ими 100 
млн рублей на развитие стрелкового клуба покажется пустячком.

Говоря о Волгограде, редко кто не присовокупит жёсткую характеристику городу и его элите. Чаще всего 
говорят, что здесь так и не закончилась война, а партизаны все еще пускают поезда под откос. Говорят 
о манере не выполнять обещания, неспособности договариваться. Некоторые характеристики 
диаметрально противоположны. Сами волгоградцы говорят социологам: мы недобрые и неприветливые, 
у нас низкий уровень взаимопомощи. А со стороны отмечают доверчивость, простоту и открытость местного 
населения. Этого достаточно, чтобы задаться вопросом: а что все-таки представляет собой волгоградский 
характер?

Несмотря на то, что в Волгоградской области казаки не доминируют в составе населения, здесь сильны 
казачьи традиции самоуправления. Верноподданнически беззаветное служение царю, государству, 
Отечеству сочетается с обычаем принимать коллективные решения. Казак — не мужик, ему воля нужна. 
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Авторитет атамана непререкаем, но, применяя власть, он советуется с кругом. Эта схема воспроизведена 
в регионе, лидирующем в России по числу организаций территориального общественного самоуправления 
(ТОС). Не входя в систему ни государственной, ни муниципальной власти, ТОСы решают вопросы 
в диапазоне от благоустройства до культурной политики. Это не только институт, но и часть мировоззрения.

Как только в регионе кто-то предъявляет хотя бы минимальный набор атаманских качеств, его готовы 
немедленно полюбить. Но на кредит доверия начисляют астрономические проценты. Настоящий же 
атаман — это не только личные качества, но и уважение к кругу. Приход нового губернатора, мэра, главы 
района позволяет наблюдать, как проходит освоение этой атаманской науки. Особенно интересно, если это 
не укорененный поначалу политик. Анатолию Бровко на посту губернатора явно не хватило личных 
атаманских качеств. У Сергея Боженова их в избытке. При этом и к «казацкому кругу» он достаточно 
внимателен.

Создание общественного совета при губернаторе и советов при министерствах областного правительства 
демонстрирует стремление Боженова максимально учесть мнение волгоградцев. Нешуточная активность 
советов подтверждает, что направление задано верно. Есть, правда, сложность в поддержании баланса 
между советами, общественной палатой и думой: «неформальный» орган не должен оттеснить основные 
органы власти, создав почву для конфликтов. Кроме того, актив советов рассчитывает на корректировку 
политики по своим рекомендациям — если этого не будет, напряженность не заставит себя ждать. 
Примерами «диалогового режима» в работе губернатора могут служить обнародованное, а затем 
отмененное под влиянием общественного мнения решение об установке памятника странам-участницам 
антигитлеровской коалиции, а также изменение состава жюри конкурса концепций комплексного развития 
территории набережной в центре Волгограда. Астраханские блогеры ревнуют к волгоградским: мол, с нами 
Боженов не общался, а с вами все по-другому. Так и должно быть. Другой регион — другие правила.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28700.html

Французские банки уходят из Греции
Крупнейшие французские банки готовятся в ближайшие недели уйти из Греции на фоне вопроса, 
касающегося членства страны в еврозоне, сообщает The New York Times.

Напомним, что ранее, 28 августа, президент Франции Франсуа Олланд заявил, что Греция должна остаться 
в еврозоне, несмотря на своё тяжёлое положение.

Ситуацию комментирует аналитик Инвесткафе Анна Бодрова:

Сохранение нестабильной ситуации в греческой экономике не способствует росту доверия к Афинам в 
финансовом мире: теперь уже и французские банки готовятся уйти из страны, чтобы не потерять ещё 
больше капитала. Тема Греции больше не близка Societe Generale и Credit Agricole - финансовые институты 
продают свои представительства и подразделения в Греции и уходят из страны, пока убытки находятся ещё 
на допустимом уровне. К продаже готовится один из крупных греческих банков, Geniki Bank, принадлежащий 
пока Societe Generale.

В целом, это неудивительно: пока в Европе актуальным остаётся вопрос о нахождении Греции в составе 
еврозоны, а угроза дефолта страны не отступает, бизнесу тут оставаться рискованно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28701.html

Путин: Россия готова наращивать взаимодействие с Движением 
неприсоединения
Президент РФ Владимир Путин направил приветствие участникам и гостям 16-го саммита глав государств 
и правительств Движения неприсоединения, отметив готовность России наращивать взаимодействие с этой 
организацией. Об этом 30 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Россия последовательно проводит сбалансированную внешнюю политику, стремясь к созданию единого 
пространства безопасности без разделительных линий. Готовы к дальнейшему наращиванию 
взаимодействия с Движением неприсоединения — в интересах мира и процветания, на благо всего 
человечества», — говорится в послании.

Движение неприсоединения — международная организация, которая объединяет государства, 
не участвующие в каких-либо военных блоках. Организация действует с 1961 года и на сегодняшний день 
объединяет 120 государств. Одной из ключевых саммита, проходящего в эти дни в Тегеране, является поиск 
путей урегулирования конфликта в Сирии.

В своём приветствии Путин отметил, что «форум проходит в непростое для международных отношений 
время». В числе проблем, стоящих перед странами он назвал региональные конфликты, терроризм, угрозу 
распространения оружия массового уничтожения, наркотрафик, организованную преступность, пиратство.
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«Ведущая роль в обсуждении и поиске ответов на эти вызовы, безусловно, принадлежит ООН. Однако 
в формирующемся полицентричном миропорядке весьма востребованы и другие формы многостороннего 
взаимодействия», — заявил российский президент.

«Объединяя свыше половины государств мира, в том числе наиболее динамично развивающиеся, 
Движение неприсоединения вносит значительный вклад в укрепление доверия и стабильности 
в глобальном масштабе. Время доказало справедливость сформулированной десятилетия назад цели 
работы вашего форума — достижение разрядки международной напряжённости через деидеологизацию 
мировой политики и утверждение высоких гуманистических идеалов», — подчеркнул Путин.

Он выразил убеждение, что «это надёжная основа для выстраивания современной системы 
межгосударственных отношений, в которой уважалось бы право каждого народа на собственный путь 
развития и культурно-историческое своеобразие».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28702.html

Счётная палата проверит Российский футбольный союз
Счётная палата проведёт проверку финансовой деятельности Российского футбольного союза. Об этом 
30 августа сообщает пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Коллегия Счётной палаты РФ под председательством Сергея Степашина приняла решение о включении 
общероссийской общественной организации «Российский футбольный союз» в перечень объектов 
контрольного мероприятия «Проверка расходования средств субсидий федерального бюджета и иных 
источников финансирования организаций, действующих в сфере физкультуры и спорта за период 2010-2011 
годов и истекший период 2012 года», — говорится в сообщении.

Как уточняется, контрольное мероприятие проводится в связи с обращением заместителя председателя 
Госдумы Игоря Лебедева. Проверка пройдёт в 2012 году под руководством аудитора Счётной палаты 
Сергея Агапцова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28703.html

Умер народный артист России Игорь Кваша
В Москве на 80-м году жизни скончался народный артист РСФСР, актёр театра и кино Игорь Кваша. 
Об этом 30 августа сообщили в пресс-службе «Первого канала».

Игорь Кваша родился в 1933 году в Москве. В 1955 году окончил Школу-студию МХАТ, после чего в течение 
двух лет играл в МХАТ имени Горького. В 1957 году вместе с Галиной Волчек и Олегом Ефремовым 
основал театр «Современник», в котором проработал до конца жизни.

Любителям кино артист запомнился по ролям в фильмах «Достояние республики», «Тот самый 
Мюнхгаузен», «Соломенная шляпка», «Человек с бульвара Капуцинов», «Сердца трёх», «Мастер 
и Маргарита».

В последние годы Кваша был известен также как телеведущий. С 1998 года он вёл программу «Жди меня».

Дата и место похорон народного артиста пока не определены.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28704.html

Сурков возглавил комиссию по вопросам религиозных объединений
Вице-премьер — руководитель аппарата правительства Владислав Сурков назначен председателем 
комиссии по вопросам религиозных объединений при кабинете министров. Соответствующее распоряжение 
от 28 августа опубликовано на сайте правительства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Согласно распоряжению, заместителем председателя комиссии стал замминистра культуры России Иван 
Демидов.

Комиссия по вопросам религиозных объединений — координационный орган, образованный для 
рассмотрения вопросов, возникающих в сфере взаимоотношений государства и религиозных объединений. 
Ранее эту комиссию возглавляла замглавы правительства Ольга Голодец.

Напомним, что Сурков также курирует вопросы взаимодействия с религиозными организациями в качестве 
вице-премьера.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28705.html
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На востоке Ставрополья открылся санаторий для пенсионеров и 
инвалидов
В «Нефтекумском комплексном центре социального обслуживания населения» открылся мини-санаторий 
«Забота», созданный специально для оказания качественных медицинских услуг гражданам пожилого 
возраста и инвалидам Ставропольского края. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в комитете 
Ставрополья по массовым коммуникациям, санаторий создан в рамках реализации краевой программы 
«Улучшение социально-экономического положения и повышение качества жизни граждан пожилого 
возраста и инвалидов в Ставропольском крае на 2011- 2013 годы».

В комитете отметили, что основная направленность учреждения – оказание социально-оздоровительных и 
лечебно-профилактических услуг с целью укрепления здоровья, повышения физической активности, а 
также нормализации психологического статуса людей в возрасте или с ограниченными физическими 
возможностями. Квалифицированную медицинскую помощь пациентам санатория «Забота» оказывают 
специалисты Нефтекумской центральной районной больницы, с которой у центра соцобслуживания 
населения заключен договор.

Основной комплекс лечебно-диагностических мероприятий предоставляется бесплатно. За минимальную 
оплату согласно рекомендациям врача можно воспользоваться такими услугами как фитотерапия, массаж, 
вибромассаж нижних конечностей, лечение ингалятором, питьевое лечение, витаминотерапия, услуги 
психолога.

Маломобильные клиенты санатория имеют возможность проходить лечебно–профилактические 
мероприятия на дому. Участникам и инвалидам Великой Отечественной войны предоставляется 50% скидка 
от общей стоимости услуг. Срок социально-оздоровительного курса рассчитан на 10 рабочих дней.

С начала работы мини-санатория «Забота» лечение в нём прошли 15 человек, отметили краевом в 
комитете массовых коммуникаций. Примечательно, что санаторий открылся в проблемном восточном крае, 
который особенно нуждается в развитии. Правительство Ставрополья считает задачу по развитию 
восточных районов Ставрополья, откуда идёт отток населения, одной из важнейших.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28706.html

Правительство Ставрополья и «АвтоВАЗ» подписали знаковое 
соглашение
Между правительством Ставрополья и концерном ОАО «АвтоВАЗ» заключено соглашение о развитии в 
крае пилотного проекта «Автомобили с электрическими источниками энергии». Как сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе губернатора Ставрополья, заключение соглашение состоялось в 
рамках Московского международного автосалона-2012, который проходит в эти дни в столице России. 
Подписи под документом поставили вице-губернатор, председатель краевого правительства Юрий 
Тыртышов и президент «АвтоВАЗа» Игорь Комаров.

Документ, в частности, определяет поставку в течение ближайших двух лет на Ставрополье 100 
электромобилей «EL LADA». Они будут использоваться в качестве такси на Кавказских Минеральных Водах 
– в городе-курорте Кисловодске.

Базовым инвестором проекта «Автомобили с электрическими источниками энергии» на Ставрополье станет 
кисловодское предприятие «Автоколонна 1721». Реализацию планируется начать весной 2013 года. 
Инфраструктура для быстрой зарядки электромобилей будет размещена в Кисловодске и других городах 
Кавминвод.

«Мы намерены начать внедрение электромобилей с Кавказских Минеральных Вод, – прокомментировал 
соглашение Юрий Тыртышов. - Перед правительством Ставрополья сегодня стоит целый ряд задач, 
связанных с развитием этого уникального курортного региона. Выбрав одним из приоритетов 
электротранспорт, планируем продвинуться в решении сразу нескольких из них. Улучшение экологических 
показателей, повышение привлекательности КМВ как площадки реализации инновационных проектов, 
развитие туристской индустрии – уверен, что по каждому из пунктов электромобиль станет для нас хорошим 
помощником».

В церемонии подписания принял участие генеральный директор госкорпорации «Ростехнологии», которая 
является одним из основных акционеров «АвтоВАЗа», Сергей Чемезов. Он подчеркнул положительное 
значение достигнутых договорённостей между краем и автоконцерном, отметив, что отечественное 
предприятие переходит к выпуску принципиально новой модели для перспективного рынка электромобилей.

Игорь Комаров акцентировал, что автомобильный концерн становится частью мирового автопрома, где 
уделяют серьёзное внимание экологии. Он выразил уверенность, что новые электротакси, которые будут 
обслуживать пассажиров на курортах Ставрополья, стимулируют развитие необходимой индустрии в 
России. С руководством «АвтоВАЗа» на автосалоне была достигнута принципиальная договоренность о 
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проработке дальнейших совместных проектов со Ставропольским краем.

Электромобиль «EL LADA» был представлен на автосалоне. Он базируется на основе модели «LADA 
Kalina». Как ранее сообщало ИА REX, масса электроавто составляет 1200 кг, машина способна развивать 
скорость до 140 км/ч. Для пробега в городском режиме на расстояние до 150 км электромобилю хватает 
ночной восьмичасовой зарядки от обычной розетки. На специальных станциях «заправку» можно 
осуществить в течение примерно получаса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28707.html

Трагедия в Ставропольской больнице: загорелась барокамера с 
подростком
Минздравом России создана комиссия по расследованию чрезвычайного происшествия в Ставропольской 
детской клинической больнице, сообщили в пресс-службе Минздрава РФ. Совместно с министерством 
здравоохранения Ставропольского края и Росздравнадзором России начата проверка по случаю возгорания 
барокамеры, в которой находился подросток, передаёт корреспондент ИА     REX  . 

Пострадавший подросток, который в момент возгорания находился в барокамере, в крайне тяжёлом 
состоянии госпитализирован в реанимацию. В соответствии с поручением министра здравоохранения 
Вероники Скворцовой в Ставрополь вылетели ведущие специалисты по лечению ожогов. 

Ожоги получил и врач, который во время взрыва находился рядом с барокамерой и попытался спасти 
ребёнка. Ему также оказывается необходимая медицинская помощь.

Минздравом России будет проведена тотальная проверка медицинского оборудования во всех медицинских 
учреждениях страны, по результатам которой будут приняты системные меры по обновлению и 
использованию медицинской техники. оответствующие указания уже даны министром.

Министерство здравоохранения России, лично Вероника Скворцова выражает глубокое сочувствие родным 
пострадавшего подростка.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28708.html

Министр образования России позитивно оценил работу властей 
Ставрополья
Вопросы развития системы образования в Ставропольском крае обсуждались на встрече министра 
образования Российской Федерации Дмитрия Ливанова и первого заместителя председателя 
правительства Ставропольского края Виктора Шурупова. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   
в комитете Ставропольского края по массовым коммуникациям, основной темой разговора, состоявшегося 
в городе Минеральные Воды, стала готовность школ региона к приёму учеников.

Министр образования России сообщил, что осведомлён о положении дел в образовании Ставропольского 
края и по итогам проведённой работы по подготовке школ Ставрополья к началу учебного года, претензий 
к краю у федерального центра не появилось. Дмитрий Ливанов также сказал, что он открыт для 
Ставропольского края и в целом готов содействовать краевому правительству в вопросах реализации как 
региональных, так и федеральных образовательных проектов.

Виктор Шурупов сообщил главе федерального ведомства, что 1 сентября 2012 года первый звонок 
прозвенит примерно для 28 тысяч первоклассников. Общее же количество учащихся школ в крае превысит 
272 тысячи человек.

«В настоящее время все действующие образовательные учреждения готовы к новому учебному году, — 
отметил вице-премьер края. — В них были сделаны косметические ремонты, обновлены классы, 
отремонтированы санитарные комнаты. К 1 сентября будет введена в эксплуатацию школа в станице 
Ессентукской на 857 учащихся. Откроется и первый кадетский казачий корпус в городе Буденновске 
на 210 мест. В этом учебном году в нём начнут обучение ребята 5, 6 и 7 классов».

В беседе с министром образования РФ Дмитрием Ливановым Виктор Шурупов подчеркнул, что каждая 
школа Ставрополья проверялась на готовность к учебному году специальными межведомственными 
комиссиями, которые проверяли образовательные учреждения на строгое соответствие строительным, 
санитарным и противопожарным нормам.

В комитете края по массовым коммуникациям уточнили, что министр образования находился 
на Ставрополье с неофициальным визитом. На встрече краевого вице-премьера и главы Минобразования 
России речь также шла о росте внимания со стороны властей к проблемам работников образования, 
в частности, о поэтапном повышении зарплаты учителям, которое сейчас проходит в крае.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28709.html
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МАГАТЭ: Иран за лето удвоил число центрифуг по обогащению урана
Иран за три месяца удвоил количество центрифуг по обогащению урана на подземном заводе «Фордо». 
Об этом говорится в новом докладе Международного агентства по атомной энергетике (МАГАТЭ).

По данным агентства, на сегодняшний день Иран имеет 2 140 центрифуг, тогда как в мае их число 
составляло 1 064. Всего, согласно информации МАГАТЭ, иранская ядерная промышленность с 2010 года 
произвела 189 кг обогащённого урана. Тремя месяцами ранее Тегеран располагал только 145 кг.

Как отмечается в докладе, такие показатели свидетельствуют о том, «никаких конкретных результатов 
в переговорах о ядерной программе Ирана в текущем году достигнуто не было, основные разногласия 
сохраняются».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28710.html

Игорь Кваша будет похоронен на Троекуровском кладбище
Прощание с народным артистом РСФСР Игорем Квашой состоится во вторник, 4 сентября в театре 
«Современник», одним из основателей которого он был. Начало церемонии назначено на 10:00.

Похороны артиста пройдут в тот же день на Троекуровском кладбище.

Актёр театра и кино, ведущий телепрограммы «Жди меня» Игорь Кваша скончался 30 августа в Москве 
на 80-м году жизни.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28711.html
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